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 第１回懇談会に寄せられた質問について回答をおこない、懇談会出席者及び周

辺地域から寄せられたアンケ－トの結果を報告しました。 

 皆さんに知っておいていただきたいこととして、新駅は２階ホ－ムからスム－ズに

乗り降りができるように東武鎌ケ谷駅と同じように改札口が１階になり、エレベ－タ

－やエスカレ－タ－等を設置するバリアフリ－に対応した駅になっていること、新た

に車の交通量、駅へ向かう人の流れについて説明をしました。 

 その後、駅周辺地区の課題を整理し、前回ご要望のありました駅前広場の整備例

をご紹介しました。 

 

第３回懇談会の開催について 

４月３日（日）午前１０時～１２時に、初富第一自治会館（裏面参照）で第３回北

初富駅周辺地区整備懇談会を開催します。 

第３回懇談会では第１回、第２回懇談会の整理とまとめ

のあと、皆さんの意見を取り入れた課題図及び、この課題

図を基に作成した整備構想のたたき案を提示します。これ

らを参加者のみなさまと一緒に、特に重要と思われる駅前広場や交差点改良を中

心に懇談をしていく予定です。 
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第２回懇談会を開催しました 



アンケ－トの結果 

アンケ－トの回収 ： 約３２０人（回収率約５６％） 

北初富駅利用者  ： 約８割                           

北初富駅利用頻度： ほぼ毎日の人が約５割 

北初富駅利用目的： 通勤通学が約４割  ・  買物が約３割弱 

北初富駅利用手段： 徒歩が約８割     ・  自転車が約１割強 

北初富駅周辺地区で今よりも充実してほしいもの ベスト３ 

 

１位 駅前広場     ２位 交番    ３位 金融機関 

 

北初富駅周辺地区でいま不満に思っているもの・こと ベスト３ 

 

１位  歩道の狭さ    ２位 歩道の歩きにくさ    ３位 踏切による道路渋滞 

 

第３回懇談会会場案内図 

 

 

 

 

 

 

 

 

※ 会場には駐車場、駐輪場がありません。徒歩でお越しいただきますようお願い致します。 


